

Dériveur 20 m2 Encouragement

Sur le Léman et uniquement sur le Léman, le E dans les voiles de petites embarcations était celui des 20m2 Encouragement, une série de petit dériveurs qui ont été lancés en 1918 par la Société d'Encouragement à la navigation de plaisance (d'où le nom Encouragement) destinée à démocratiser la voile. Elle a navigué jusque dans les années 1960 et retrouve actuellement des adeptes qui ont reconstruit des unités.

Info donnée par:

Marianne Chevassus · Conservatrice adjointe · Musée du Léman Nyon